
Wann und wie geht es im Bereich „Viethenkreuz“ mit der schon begonnenen Bauleitplanung 
weiter? 
 
Die Verwaltung erläutert, dass in der Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses im Dezember 
2010 dieses Thema in Form einer Vorstellung eines städtebaulichen Vorentwurfs behandelt 
wird. 
 


